

économie

Initiative Ariège : financement à taux zéro pour les entreprises

En 2015, 650 000 € de prêt à taux zéro sans garantie ont été octroyés par Initiative Ariège à 56 entreprises.

Des projets qui ont généré la création ou le maintien de 139 emplois. Ces résultats 2015 ont été communiqués à l'occasion de l'assemblée générale d'Initiative Ariège à laquelle l'ensemble de ses adhérents et partenaires ont été invités à participer au Château de Beauregard à l'Auberge d'Antan à Saint Girons.

Au-delà notamment de la validation du rapport financier et de gestion au titre de l'année 2015, l'assemblée générale a permis à Alain Rochet, le président de revenir sur les temps forts de l'année écoulée.

Ces 650 000 € d'engagement de prêts à taux 0 sans garantie accordés par le comité d'engagement ont eu un effet levier estimé de 5,5, soit au total 3,4 millions d'euros accordés aux 56 entreprises par les banques en cofinancement.

Le président d'Initiative Ariège a rappelé que le taux de pérennité à 3 ans des entreprises financées est de l'ordre de 95 %. Alain Rochet a également présenté le projet d'actions de la plateforme pour l'année 2016 visant à « renforcer et développer son impact



Alain Rochet, le président d'Initiative Ariège. / Photo DDM

au bénéfice des porteurs de projet et entrepreneurs ariégeois. »

Parmi ces actions : croissance de l'activité (augmenter le nombre d'entreprises financées en préservant les bons taux de pérennité), action en faveur des territoires en mutation économique, développer les interventions auprès d'un public en situation d'insertion professionnelle, développer le soutien des porteurs de projet agricole, appui à la croissance des entreprises créatrices d'emplois, développement de

la coordination régionale des Plateformes Initiative.

À l'issue de la réunion, les différents représentants des partenaires de la plateforme Initiative Ariège présents, tels que la Chambre de Commerce et d'Industrie, la Chambre de Métiers, la Chambre d'Agriculture, Ariège Expansion, BGE, l'association des experts-comptables de l'Ariège ou encore le réseau EGEE, étaient invités à partager, en toute convivialité, un repas préparé par l'équipe de l'Auberge d'Antan.